



Repas de Noël du Samedi 14 Décembre 2019 de la délégation APF France handicap de Dordogne

Repas de Noël du Mardi 17 Décembre 2019 de la délégation APF France handicap du Lot-et-Garonne

ÉDITO

Chères adhérentes, chers adhérents,

Les conseils départementaux du territoire 24-47 vous souhaite à tous une excellente année 2020. Qu'elle vous permette de réaliser les projets qui vous tiennent à cœur. Nous espérons que notre travail tout au long de cette année vous a donné satisfaction.

Que cette année soit placée sous le signe du rassemblement.

Que nos délégations de Dordogne et du Lot-et-Garonne forment plus que jamais un seul et même territoire. L'union fait la force et, plus nous serons nombreux pour affirmer nos revendications, plus nous serons écoutés. En 2020, **soyons ensemble.**

Ensemble, pour défendre les droits.

Ensemble, pour être acteurs d'une société inclusive et solidaire.

Ensemble, pour s'engager pour l'autonomie et l'autodétermination des personnes.

Ensemble, pour développer toujours plus de projets innovants.

Ensemble, pour construire, pour être plus forts.

Nous espérons avoir l'occasion de collaborer sur de nouveaux projets, ou au moins de nous croiser et d'échanger en cette nouvelle année 2020.

Bonne année à toutes et à tous, et à bientôt,
Les représentants départementaux du territoire 24-47,

Stéphane CHAILLOUT (24)

Gilles RICORDEL (47)



PS : N'oubliez pas, nous sommes joignables sur rendez-vous. Appelez votre délégation.

SOMMAIRE

P2 Actualités

P3 Droit

P4 Santé

P5 Événement : repas de Noël en 24

P6 Événement : repas de Noël en 47

P7 Brèves du 24

P8 ; 9 Brèves du 47

P10 HandiDon 2019 : le bilan

P11 Planning



NON À LA DISPARITION DE L'AAH DANS LE RUA ! OUI À LA CRÉATION D'UN REVENU INDIVIDUEL D'EXISTENCE !

Le Gouvernement prévoit la création d'un revenu universel d'activité (RUA), avec pour objectif d'encourager la reprise de l'activité professionnelle. L'AAH serait absorbée dans le RUA. Le futur RUA a ainsi vocation à traiter de la même manière, au nom d'un principe d'universalité et d'équité affiché, des personnes se trouvant dans des situations différentes (création d'un RUA socle avec des suppléments, harmonisation des bases ressources, etc.). Cette réforme remet en cause les acquis fondamentaux issus de la loi de 1975 qui a créé l'AAH et qui ont été réaffirmées par la loi de 2005.

Nous refusons avec le Collectif Handicaps cette disparition de l'AAH dans le RUA !

Nous demandons un revenu individuel d'existence afin que les personnes en situation de handicap vivent dignement.

Répondons à l'appel de notre Président Alain ROCHON et du Conseil d'Administration APF France handicap ..

Mobilisons-nous tous, adhérents, usagers, bénévoles, salariés de l'association ! Nous sommes tous concernés !

Nous appelons toutes les personnes en situation de handicap, leurs familles, leurs aidants et l'ensemble des associations partenaires à se mobiliser.

Le 05 Mars 2020, nous comptons sur vous pour que nous soyons des milliers à manifester pour conserver nos droits !

Nous vous ferons parvenir toutes informations sur nos blogs, pages facebook et twitter, mail et presse locale concernant cette manifestation dans notre territoire.

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION APF FRANCE HANDICAP

Cette année marque le renouvellement du conseil d'administration d'APF France handicap. En Mai et Juin 2020, vous, adhérents, procéderez à l'élection de 12 des 24 membres du conseil d'administration.

Vous êtes adhérent depuis plus d'un an et l'aventure vous tente ? N'hésitez pas à vous porter candidat !

>> <http://mouvementapf.blogs.apf.asso.fr/tout-savoir-sur-le-conseil-d-administration.html>

HANDISSIMO SE DÉPLOIE EN LOT-ET-GARONNE : UN PROJET INNOVANT POUR FACILITER LA VIE DES FAMILLES !

Les parents d'un enfant avec handicap passent de longues heures à chercher des solutions adaptées à leur enfant : établissement, professionnel en libéral, solution de garde, etc. Face à ce constat, des parents et des professionnels ont créé l'association **Handissimo** en 2017.

C'est la **première plateforme de solutions et d'entraide pour les parents d'enfants avec handicap** où les familles peuvent trouver rapidement les solutions dont elles ont besoin : structure, professionnel, association, selon l'âge et le handicap de leur enfant. Handissimo oriente les familles vers les solutions près de chez elles, leur permet aussi de rencontrer d'autres familles pour s'entraider et se soutenir mutuellement.

Dans le cadre d'un partenariat avec la CAF 47, avec le soutien de la MDPH et du Conseil Départemental et avec votre aide, la plateforme Handissimo se déploie aujourd'hui en Lot-et-Garonne !

Comment participer et aider les familles ?

Chaque personne, parent, professionnel, bénévole, peut inscrire une solution (établissement, association, professionnel spécialisé, classe adaptée, lieu de soin, etc.), compléter les informations d'une solution déjà en ligne ou la recommander, afin que les familles concernées la trouvent facilement.



>> Pour consulter la plateforme Handissimo : <https://www.handissimo.fr/>



DE NOUVEAUX RELAIS SUR VOS TERRITOIRES

Alain LE CALLONNEC, bénévole, Maria CHEVREUX, chargée de développement des actions associatives en 24, Marie-Christine CABARAT, chargée de mission droits des personnes, et Nourdine BOUDISSA, assistant territoriale pour le territoire Dordogne / Lot-et-Garonne, ont suivi deux jours de formation, les 11 et 12 Décembre 2019, sur le droit des personnes en situation de handicap à BORDEAUX.

Marie-Christine CABARAT, chargée de mission droits des personnes pour le territoire, assurera le rôle de coordinatrice régionale du dispositif DPSH (Droits des personnes en situation de handicap), pour la région Nouvelle-Aquitaine. Elle garde également son poste de chargée de mission droits des personnes.

Si vous avez des questions, des interrogations, des demandes sur vos droits, ils sont vos relais au sein de votre délégation.

Délégation de Dordogne



Alain LE CALLONNEC

Mail : alain.le-callonnet@apf.asso.fr
Permanence le Lundi



Nourdine BOUDISSA

Mail : nourdine.boudissa@apf.asso.fr
Tel : 05 53 66 01 53

Délégation du Lot-et-Garonne



Maria CHEVREUX

Mail : maria.chevreux@apf.asso.fr
Tel : 05 53 53 13 25
Permanence le Mercredi



Région Nouvelle-Aquitaine

Marie-Christine CABARAT

Mail : marie-christine.cabarat@apf.asso.fr
Tel : 05 53 53 13 25

RENCONTRE AVEC LE DÉPUTÉ PHILIPPE CHASSAING

Lundi 09 Décembre 2019, Stéphane CHAILLOUT (représentant départemental 24), Alain LE CALLONNEC et Patricia SAZI (Directrice Territoriale 24/47) ont rencontré Philippe CHASSAING, député de la 1ère circonscription de Dordogne. Cette rencontre fait suite à l'envoi de la lettre ouverte par Alain ROCHON au Président de la République.

Pendant trois heures, plusieurs points ont été abordés avec Philippe CHASSAING : l'accessibilité, les ressources, la PCH, les transports, etc. Le député nous a informé très rapidement qu'il nous soutiendrait seulement sur les axes où nous partageons les mêmes valeurs. Par exemple, il n'envisage pas de revenir sur la loi Elan tant qu'il n'y aura pas eu un état des lieux montrant les évolutions défavorables pour l'accès aux logements des personnes en situation de handicap, depuis cette loi. Il considère également que les revenus du conjoint doivent être pris en compte dans la base de calcul de l'AAH, car, selon lui : « la solidarité familiale doit s'appliquer à chaque foyer ».

Il a cependant été plus sensible aux problèmes rencontrés par les personnes en situation de handicap dans les transports, notamment avec le manque d'accessibilité des gares et des trains. À ce jour, il nous a fait parvenir un courrier qu'il a adressé à la Direction Régionale de la SNCF où il souhaite aborder les différents dysfonctionnements que nous avons soulevé lors de cette rencontre.

En fin de réunion, Philippe CHASSAING a évoqué les sujets sur lesquels il travaille en commission des finances à l'Assemblée Nationale, comme : l'inclusion bancaire, « la prévention du surendettement et l'accompagnement des personnes touchées par ce fléau »¹, mais également « le recours au microcrédit - essentiel pour l'insertion professionnelle, le portage de projets entrepreneuriaux et le retour à l'emploi des personnes n'ayant pas accès au système bancaire traditionnel (allocataires des minima sociaux, chômage, etc.) »¹.

Avez-vous rencontré des difficultés pour contracter ce type de crédit ? Vous pouvez, si vous le souhaitez, faire remonter votre témoignage auprès de vos délégations afin que nous puissions en informer Philippe CHASSAING, celui-ci souhaitant favoriser l'inclusion bancaire.

¹ Source : site internet officiel de Philippe CHASSAING - <https://www.philippechassaing.fr/en-circonscription/>



FOCUS SUR LES ATELIERS SANTÉ

La délégation du Lot-et-Garonne achève son premier programme ESTIME DE SOI. Chaque personne du groupe s'est engagée à participer à cette rencontre mensuelle pour ensemble échanger sur des situations et modes de vie. D'Octobre à Décembre, le groupe s'est interrogé sur plusieurs sujets :

- ◆ Octobre : Mes besoins : chacun repère ses besoins et les classe par ordre de priorité
- ◆ Novembre : Savoir s'écouter : poser sur papier ses émotions et ses pensées
- ◆ Décembre : Évaluation du programme avec l'ensemble des participants

Lors de chaque atelier Stéphane CHAILLOUT et Mélanie NAULEAU proposent des exercices ludiques qui sont toujours suivis d'échanges collectifs pour permettre à chacun de s'exprimer et d'évoluer sur sa perception des choses.

La délégation de Dordogne a terminé un programme d'ateliers santé au mois de Juin 2019. Nous proposons pour 2020 un nouveau programme qui se déroulera sur les lieux de vie de nos adhérents pour favoriser la proximité. Si vous souhaitez y participer, nous vous remercions de bien vouloir contacter la délégation 24 : **Véronique TEYSSANDIER, Chargée de Mission Promotion de la Santé.**

ÉDUCATION THÉRAPEUTIQUE DU PATIENT : LES SÉANCES FIN 2019

L'équipe éducative composée de professionnelles du Pôle Enfance/Adultes et d'acteurs de la Délégation APF France handicap Dordogne se réunissent régulièrement pour organiser les séances éducatives et ainsi répondre aux besoins des personnes en situation de handicap.

Une journée éducative adultes sur **le thème de la cognition** s'est déroulée en Octobre pour permettre aux personnes concernées par ce thème de nommer les troubles, les comprendre et repérer les aides techniques possibles.

Des séances éducatives intitulées « **Tu veux ma photo** » se sont déroulées depuis le mois de Septembre vers des jeunes concernés par **le thème Estime de soi, Confiance en soi, Affirmation de soi.**

SENSIBILISATION

PARCOURS DE VIEH

DEUX RENCONTRES EN OCTOBRE 2019

Le 3 Octobre 2019, suite à une demande de sensibilisation au handicap de la **MUTUELLE ENTRAIN** (mutuelle SNCF), la délégation APF France handicap de Dordogne a animé le Parcours de VieH dans les locaux du Conseil Départemental de Dordogne.

Pour rappel cet outil s'appuie sur des histoires de vie réelles écrites par un groupe de personnes en situation de handicap. Ce sont des jeux de rôles dans lesquels les participants vivent une expérience de vie. Les parcours sont rythmés par de brefs entretiens avec des animateurs formés qui donnent la réplique en fonction des situations rencontrées. Cette sensibilisation permet de pointer plusieurs situations discriminantes comme :

- L'accès aux soins
- L'accès à l'emploi
- L'accès à la vie sociale
- L'accès à la culture
- Les déplacements
- La vie intime et sexuelle
- Le regard porté sur le handicap

Le 4 octobre 2019 : Présentation du parcours de VieH aux adhérents de la Dordogne lors de l'Assemblée Départementale.

Au 1er semestre 2020, l'équipe parcours de VieH de Dordogne formera les équipes des autres délégations APF France handicap de Nouvelle-Aquitaine.



LA FILATURE DE L'ISLE À PÉRIGUEUX, LE SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2019

Chaque année, ce repas de Noël est un moment attendu car nous nous retrouvons tous des quatre coins du département : de Bergerac, de Périgueux, de Sarlat et d'ailleurs. Nous étions 80, quel succès ! Malgré un petit bémol sur le lieu, de trop grandes dimensions pour notre groupe pourtant nombreux.

La salle de la Filature est très grande et je n'ai pas ressenti la même « chaleur » que les années précédentes quand nous nous retrouvions à LACROPTÉ, patrie de Maria, notre chargée de développement des actions associatives en Dordogne ; une salle comme nous en trouvons dans nos villages, et où nous nous sentons chez nous.

Côté ambiance, ont manqué à certains les fameux quizz qui lancent les festivités dès l'apéritif (sans alcool, bien sûr), en mettant nos neurones en ébullition et qui déclenchent l'enthousiasme et les fous-rire ! L'ambiance musicale avec ce duo orchestre était agréable. Bravo au chanteur, très belle voix.

Et pour le lancement du 1er concours du Bonnet Moche : que dire des bonnets des concurrents qui ont osé ! Et des animatrices du concours ; les VAMPS (version locale) : Lucienne (alias Yvette) et Gisèle (alias Jacky). 20 candidats ont présenté au jury leurs bonnets moches. Quelle imagination ! Quelle créativité ! Bravo à tous ! Certains ont pris le mot « moche » au sens littéral et d'autres sont restés dans la féerie de Noël (du coup, certains bonnets étaient même trop beaux !).



L'heureux gagnant fut Gisèle (alias Jacky), un nouveau talent qui se révèle. Christine s'est hissée à la 2^{ème} place très méritée avec un bonnet moche jusqu'au bout de sa chaussette trouée ! Saluons la participation de deux petits bouts qui se sont laissés prendre au jeu : Louisa (5 ans) et Max (11 ans).

Nous avons tous passé une très bonne journée. Vivement le prochain repas ! À LACROPTÉ ou dans une salle des fêtes d'un de nos villages avoisinants !

PS : Nous sommes preneurs de vos recommandations de salles accessibles et accueillantes pour les personnes en situation de handicap.



© APF France handicap

Un grand merci à Yvette qui a mis du piment sauce VAMPS à l'animation de ce concours de bonnet moche.



NOEL AVEC APF FRANCE HANDICAP : C'ÉTAIT MA PREMIÈRE FOIS

J'ai passé un excellent repas et moment. Tout était très bon. L'ambiance était excellente. J'ai adoré l'orchestre qui jouait très bien, et souvent de façon quizz musical. Le hic était que le son était un petit peu trop fort et donc quasi impossible de se faire comprendre par ses voisins de table. Mais ce n'est pas grave, le musicien était très doué.

J'ai trouvé le concours des bonnets moches très sympathique. Et celui que je pensais voir gagner est arrivé premier ex-æquo. Le jury ne s'est pas trompé. Je ne regrette absolument pas d'être venue. Ce fut une journée inoubliable. À quand la prochaine ?



© APF France handicap



© APF France handicap



Mardi 17 Décembre, une quarantaine de convives ont répondu à l'appel des festivités de fin d'année lancé par la délégation du Lot-et-Garonne. C'est sous le thème Chic & Champêtre que chacun est venu, sur son 31, pour clôturer l'année 2019.



Dès notre arrivée, dans une très jolie salle mélangeant poutres en bois et pierres apparentes, nous avons tous pioché une feuille d'arbre, mais pour quelle raison ... Mystère ! En nous installant autour de la table, joliment dressée, chacun avait une petite attention : un renard doré ou argenté cachant une papillote en chocolat (pas de doute c'est bien un repas de Noël).

Petits fours et boissons nous ont mis en appétit. Après le discours, le mystère a enfin été dévoilé : nous allons tous participer au Grand Concours des Adhérents 2019 ! Six équipes, portant six noms d'arbres différents, vont s'affronter sur un quizz de culture générale. Mince, je n'ai pas relu mon livre « La culture G pour les nuls ». Après l'entrée et le plat, trois équipes se sont affrontées (avec l'aide des souffleurs, quand ils ne cherchaient pas à induire en erreur les équipes adverses), jusqu'au duel final après le dessert. Et c'est l'équipe des Marronniers qui sont les grands vainqueurs !! Mais bravo à toutes les équipes pour leur participation dynamique.

Bonne humeur, rires, nouvelles rencontres, échanges et détente étaient au rendez-vous.

On se donne déjà rendez-vous à Noël 2020, pour une journée encore plus folle (même si la barre est déjà haute).



© APF France handicap



>> Pour revivre cette journée : <https://www.facebook.com/APF-France-handicap-Lot-et-Garonne-109063359767430/?ref=bookmarks>



Toutes les photos sur notre page Facebook et notre Blog



UN PARAGOLFEUR POUR RENDRE LE GOLF ACCESSIBLE À TOUS



La fédération de golf a mis à disposition du club de Périgueux un fauteuil paragolfeur.

25 000 € : c'est le prix de ce matériel qui permet aux joueurs de golf atteints d'un handicap de pratiquer ce sport.

Un panneau à l'entrée du Club indique « Un golf ouvert à tous »... une volonté du club de concrétiser cette maxime en mettant ce matériel à disposition.

Nous l'avons testé pour vous !

L'équipe dirigeante a accueilli des membres d'APF France handicap et du Comité Handisport le 21 Novembre dernier sur le green. De quoi

faire la démonstration et tester ce matériel adapté.

Un essai réussi et apprécié !

Le club demande aux personnes en situation de handicap d'être accompagnées pour la pratique utilisant le paragolfeur. Les membres bénévoles du Club se proposent de pallier à cette règle, en accueillant ceux qui viendraient seuls.

Vous voulez essayer ce sport loisirs ? Pour cela, vous pouvez vous rendre au Golf de Périgueux, situé à proximité de la foire exposition - Domaine de Saltgourde 24430 MARSAC SUR L'ISLE

1^{er} Dimanche de chaque mois : Initiation gratuite, une occasion pour faire votre propre expérience !

>> Contacts : 05 53 53 02 35 (Golf de Périgueux) / 09 77 32 05 63 (Comité Départemental Handisport)



OPÉRATION PAQUETS CADEAUX



Du 16 Novembre 2019 au 24 Décembre 2019 au Centre Commercial Leclerc à TRÉLISSAC s'est déroulée l'opération paquets cadeaux. Plusieurs équipes de bénévoles se sont relayées afin d'être présents tous les jours pour proposer aux clients du centre commercial d'emballer leurs cadeaux.

Ces 5 semaines d'opération paquets cadeaux ont permis de récolter la somme totale de 4965,68€.

Un grand merci aux bénévoles pour leur implication, leur présence et leur dynamisme. Merci au Centre Commercial Leclerc de TRÉLISSAC d'avoir autorisé et soutenu la réalisation de l'opération paquets cadeaux. Merci à tous ceux qui sont venus nous voir pour faire emballer leurs cadeaux.



16 OCTOBRE : IL ÉTAIT UNE FOIS L'HISTOIRE DU FOIE GRAS

Mercredi 16 Octobre nous avons rendez-vous à 13h30 à la délégation pour visiter le musée du foie gras à FRESPECH. Après un court trajet, nous arrivons par un chemin encadré par des enclos à canard, et une belle étendue d'herbe équipée de tables de pique-nique en bois (à prévoir) au musée de Souilles.

Nous avons pu découvrir l'enrichissante histoire du foie gras. Chronologiquement nous sommes partis des origines du foie gras (les égyptiens avaient bon goût) jusqu'à aujourd'hui, de façon documentée, illustrée et mise en scène. Ce musée nous en a appris beaucoup.

Après avoir récolté toutes ces informations, dégustons ! Cette dernière étape fut aussi complète que le musée. Les dégustations se sont enchaînées : foie gras frais, foie gras mi-cuit, terrine...



© APF France handicap

30 OCTOBRE : HALLOWEEN

Ambiance « halloweenesque » et conviviale ont rythmé l'après-midi. Nous avons commencé avec un quizz, où chaque mauvaise réponse nous amenait à déguster un bonbon « mystère » (personne n'a été malade, ouf !), puis en avant pour le Loup Garou.

Je ne connaissais pas ce jeu avant et je l'ai trouvé bien sympathique. Il y avait un maître du jeu, des loups...garous, des villageois puis il me semble une sorcière ainsi qu'une voyante.

Mais soyez rassurés, même si à la fin il n'en restait qu'un, aucun personnage du jeu n'a été maltraité malgré les sorts et les décès !

Tous ont ressuscité à la fin, et personne ne s'est transformé en citrouille.

C'était juste un gâteau citrouille que nous avons partagé pour terminer la journée.



© APF France handicap

20 NOVEMBRE : ESCAPADE GASCONNE

Mercredi 20 Novembre 9h30 nous voilà partis pour une petite escapade dans le 32.

Pour commencer nous arrivons à GIMONT à 26 kms d'AUCH pour visiter la brasserie artisanale « Jean Brasse ».

Dès que nous y entrons nous sommes envahis par l'odeur qui émane des cuves. C'est dans ce cadre que nous sommes accueillis par un des jeunes brasseurs, qui nous explique en détail le processus de fabrication de la bière.

Nous finissons par une dégustation qui a été évidemment très appréciée.

Je ne me suis pas ennuyée, le brasseur a su nous faire partager son métier de façon interactive.

Petite pause déjeuner à 10 minutes de là. Nous sommes bien reçus dans un chaleureux restaurant « Le Capricorne ».

Pour terminer, direction AUCH pour la visite du musée des Amériques où se tient l'expo photo « El dia de los muertos » (entre tradition et modernité mexicaines). Aurélie notre service civique tenait à nous la faire découvrir quelques jours après avoir fêté Halloween.

C'est dans une belle bâtisse, qui fut un ancien couvent des Jacobins, où nous allons voir cette mystérieuse expo photo et les différentes collections d'art Précolombien.

J'ai beaucoup aimé cette visite qui, malheureusement a été trop courte faute de temps, mais nous avons quand même pu voir l'essentiel.

Merci Aurélie, notre service civique, de nous avoir organisé cette belle journée très enrichissante, et François de nous y avoir conduit et accompagné.



© APF France handicap



17 OCTOBRE : SENSIBILISATION AU COLLÈGE FÉLIX AUNAC

Daniel, Aurélie et Mélanie ont sensibilisé une soixantaine de collégiens au handicap. Le Jeu de la Ligne a permis d'amener des questionnements et de faire tomber certains préjugés. Les mises en situation (parcours fauteuil et parcours à l'aveugle) ont amené ces jeunes collégiens à se rendre compte des difficultés rencontrées dans la vie de tous les jours. Daniel a partagé son expérience et sensibilisé les groupes à l'accessibilité. Un moment d'échanges très enrichissant.



© APF France handicap



© APF France handicap

Cette journée a été riche en échanges, partages et elle a été appréciée de tous. Nous remercions les jeunes pour leur implication, leur intérêt et leur dynamisme. Cette action de sensibilisation s'inscrivait dans une Journée « Sport et Handicap », organisée par le Collège Félix Aunac, à AGEN.

11 DÉCEMBRE : NOËL EN CIRQUE

Mercredi 11 Décembre 2019, nous sommes partis assister à la 11ème édition de l'association **Noël en Cirque** avec un spectacle sur le thème de l'Asie. Au programme : jonglage, équilibriste, clowns, sangles aériennes, acrobaties, ainsi qu'un numéro avec des éléphants. Nos adhérents étaient aux premières loges pour admirer cette représentation riche en talents, le tout dans une ambiance bon enfant.



© APF France handicap

RETOUR EN IMAGES SUR DEUX TEMPS FORTS



Préparatifs de Noël 2019
Mercredi 04 Décembre



Raclette'Party - Vendredi 13 Décembre



© APF France handicap



10 228€

10 228€ c'est le montant total des bénéfices réalisés lors de l'Opération HandiDon 2019 pour le territoire Dordogne / Lot-et-Garonne.

Une petite mobilisation cette année pour la sixième édition de l'Opération HandiDon

Une édition en demi-teinte cette année pour une Opération HandiDon qui a duré uniquement deux mois, du 15 Octobre au 15 Décembre 2019, contre trois mois les années précédentes, avec un résultat en légère baisse pour 2019. Nous avons pu récolter, pour le Territoire Dordogne / Lot-et-Garonne, 2 028€.

Notre meilleure vendeuse du Territoire reste toujours Fabienne VILLAR, qui a récolté pour 360€ de tickets dons. Un énorme merci à elle pour son implication lors de cette action !



Mais un énorme succès pour les deux concerts « Deux mains, Une Voix » au profit d'APF France handicap !

Les membres du Rotary Club d'AGEN ont travaillé d'arrache-pied pour pouvoir organiser deux concerts au profit d'APF France handicap : le vendredi 27 Septembre 2019 au Galion à FOULAYRONNES, et, le samedi 28 Septembre 2019 à la Salle du Diapason à PONT-DU-CASSE. Lors de ces deux concerts, Jean-Louis GALATEO, à la voix, et Marc-Olivier POINGT, au piano ont repris avec complicité des titres d'artistes de la variété française tels que Aznavour, Nougaro et Lama. Deux artistes talentueux pour deux représentations magnifiques et magiques, où le public était au rendez-vous, puisque les deux salles étaient remplies.

À nouveau un énorme merci à Jean-Louis GALATEO, à Marc-Olivier POINGT, au Rotary Club d'AGEN, et, aux bénévoles pour leur soutien et leur participation. Les bénéfices au profit d'APF France handicap en Lot-et-Garonne ont été de 8 200€.



De gauche à droite, Catherine Richon (présidente du Rotary-Club d'Agen), Anne-Marie de Sangosse (membre du club en charge de cette action), Jean-Louis Galateo, Patricia Sazi (directrice territoriale de l'APF France handicap), Marie-Noelle Marty (présidente du club des Sans-Soucis de Foulayronnes), Bruno Dubos (maire de Foulayronnes).

© Le Petit Bleu

Le 11 Décembre 2019, a eu lieu, au Rotary Club d'AGEN, la remise officielle du chèque, par la Présidente du Rotary Club d'AGEN, à la Directrice Territoriale APF France handicap du Lot-et-Garonne.

Les bénéfices de cette action ont donc pu être associés à notre Opération HandiDon 2019. Les 10 228€ récoltés serviront à aider à rompre l'isolement des personnes en situation de handicap, à organiser et à financer, tout au long de l'année, les diverses actions associatives mises en place sur le Territoire APF France handicap Dordogne / Lot-et-Garonne.

Rendez-vous très prochainement pour la septième édition de l'Opération HandiDon qui devrait, pour l'année 2020, voir le jour sous une nouvelle mouture, dont nous ne manquerons pas de vous en dire plus vers le milieu d'année. Alors, encore un peu de patience ...



24

BERGERAC :

Maison des Associations J. Ferry
Les Mardis, de 14h à 16h30

SARLAT :

Le Colombier, 14h-16h30
20 Janvier * 3, 27 Février *
16 Mars

ACTI' LIB : MARSAC

Délégation APF France handicap,
14h-17h
22 Janvier (scrapbooking)*
5 (crêpes), 19 (cinéma) Février *
4 (loto), 18 Mars (jeux)

Théâtre « Les Tournesols » MARSAC (Périgueux)

A la Filature de L'Isle ou à APF
France handicap
Les Mardis, de 14h à 16h
Sauf Congés Scolaires

Ateliers Santé - Estime de soi

MARSAC (Périgueux) à APF France
handicap
Les jeudis, de 14h à 16h
1 fois /mois selon planning établi

AGENDA

DU 24

Chandeleur, Maison du Temps Libre
à MARSAC-SUR-L'ISLE : Mercredi 05
Février à 14h

Débat public avec les candidats aux
municipales, Maison du Temps Libre
à MARSAC-SUR-L'ISLE : Mercredi 12
Février à 14h

AGENDA

DU 47

Handisport, Centre Omnisport
Jacques Clouché à BOÉ : Jeudi 16
Janvier 2020, de 14h à 17h

Galette des rois, Délégation APF
France handicap d'Agen : Mercredi
22 Janvier 2020 de 15h à 17h

Chandeleur, délégation APF France
handicap d'Agen : Mercredi 05
Février de 14h à 17h

Choucroute'Party, délégation APF
France handicap d'Agen : Mercredi
19 Février de 12h à 17h

47

AGEN :

Délégation APF France handicap
d'Agen, de 14h à 17h

Atelier cinéma : 29 Janvier * 26
Février * 25 Mars

Groupe convivialité : 15 (exposition
Goya), 22 Janvier * 05 (chandeleur),
11 (Bowling), 12 et 19 Février
(Choucroute 'Party) * 04, 11 et 18
Mars

Atelier art créatifs : 21 Janvier

Acti'Libre : tous les autres mercredis

Atelier jardin : ouvert du lundi au
jeudi, à partir du mois d'Avril

Groupe d'échanges SEP :

AGEN : Délégation APF France
handicap

Le dernier Vendredi du mois de 14h à
17h

LA MANIFESTATION DU 05 MARS 2020 SUR VOTRE TERRITOIRE

>> UNE DATE À RETENIR <<

Pour le Lot-et-Garonne, le lieu de rassemblement sera AGEN en milieu de matinée

Pour la Dordogne, le lieu de rassemblement sera PÉRIGUEUX en milieu d'après-midi

>> Les informations pratiques concernant les horaires, le parcours de la manifestation, etc. vous seront communiquées ultérieurement par votre délégation.





Bon d'adhésion 2019

Vous pouvez aussi adhérer à APF France handicap et vous abonner à *Faire Face* via notre site internet : www.apf-francehandicap.org

OUI, je souhaite :

1 adhérer à APF France handicap* et m'abonner pour 12 mois au magazine *Faire Face* (version papier + web) **47 €**

OU

2 adhérer pour 12 mois à APF France handicap (sans abonnement au magazine *Faire Face*) **25 €**

Tarifs valables jusqu'au 31/12/2019

Vous pouvez également souscrire une cotisation familiale et bénéficier de tarifs dégressifs. De même, votre adhésion sera gratuite si vous êtes âgé entre 18 et 25 ans ou si vous êtes licencié Handisport. Pour en savoir plus sur ces offres, merci de contacter la délégation de votre département ou notre service "national" au 01 40 78 27 06

* Votre adhésion (25 €) vous donnera droit à une réduction d'impôts de 66% de son montant dans la limite de 20% de votre revenu imposable.

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par APF France handicap. Elles sont destinées à l'association ainsi qu'aux tiers mandatés par elle à des fins de gestion interne, pour répondre à vos demandes et faire appel au renouvellement de votre cotisation. APF France handicap s'engage à ne pas diffuser ces informations en dehors de l'union européenne. Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez cocher la case ci contre pour vous opposer à l'utilisation de vos données à caractère personnel. Vous pouvez les faire rectifier ou supprimer en contactant notre service adhésion & abonnements au 01 40 78 27 06 - 17 boulevard Auguste Blanqui 75013 Paris. Ces données seront conservées pendant la durée strictement nécessaire à la réalisation des finalités précitées.

MERCI DE RETOURNER CE BON

soit à votre délégation APF France handicap ou sous enveloppe sans affranchir à :

APF Service Adhésions/Abonnements - Libre-réponse n°40381 - 94609 Choisy Le Roi cedex

ÉCRIVRE

L'adhésion est individuelle

M. M^{me} Nom/Prénom

Adresse

.....

.....

Code postal [] [] [] [] [] [] Ville

E-mail (facultatif)

Ci-joint mon règlement par :

chèque bancaire chèque postal à l'ordre d'APF France handicap

